
Bonjour,	  
	  
Ayant	  acheté	  une	  maison	  à	  l'IDS	  il	  y	  a	  1	  an	  et	  ayant	  un	  petit	  garçon	  de	  4	  ans	  qui	  ira	  à	  l'école	  publique	  de	  
son	  cartier	  en	  septembre	  2014	  j'espère	  que	  mes	  élus	  iront	  de	  l'avant	  et	  feront	  ce	  qu'il	  y	  a	  de	  mieux	  pour	  
l'IDS	  et	  les	  gens	  qui	  y	  habite	  et	  ce	  malgré	  le	  fait	  que	  certaines	  personnes	  ne	  comprennent	  pas	  que	  sans	  les	  
installations	  minimales	  afin	  de	  desservir	  les	  enfants	  d'un	  quartier,	  celui	  ci	  va	  finir	  par	  mourir.	  
	  
L'emplacement	  choisi	  est	  un	  excellent	  choix	  car	  passant	  régulièrement	  devant	  cet	  espace	  vague,	  il	  n'est	  
aucunement	  utilisé	  par	  qui	  que	  ce	  soit.	  	  On	  ne	  voit	  jamais	  des	  gens	  l'utiliser.	  	  Une	  nouvelle	  école	  à	  cet	  
endroit	  donnera	  une	  vie	  à	  un	  terrain	  vague	  dans	  un	  secteur	  qui	  semble	  régulièrement	  manqué	  gravement	  
de	  vie.	  	  Une	  école	  et	  le	  rire	  de	  jeunes	  enfants	  redonnera	  une	  vie	  à	  cet	  endroit	  et	  sera	  un	  bel	  
accomplissement	  pour	  la	  population	  et	  ses	  élus.	  
	  
	  
Je	  reconnais	  que	  je	  suis	  responsable	  du	  contenu	  de	  ce	  mémoire	  et	  que	  si	  ce	  dernier	  contient	  des	  extraits	  
d'œuvre	  ou	  des	  illustrations	  protégés	  par	  le	  droit	  d'auteur	  sans	  autorisation,	  l'Office	  de	  consultation	  
publique	  de	  Montréal	  ne	  pourra	  être	  tenue	  responsable	  du	  litige.	  J’autorise	  par	  la	  présente	  la	  publication	  
de	  ce	  mémoire	  sur	  le	  site	  de	  l’Office	  de	  consultation	  publique	  de	  Montréal. 

	  
Au	  plaisir	  de	  voir	  ce	  projet	  se	  concrétiser	  rapidement.	  
	  
Merci.	  
	  
Jean-‐Sébastien	  Hay	  
Véronique	  Pearson	  
Pierre-‐Olivier	  Hay 

	  


